

Graffiteando en el CEPA



OTRAS ENSEÑANZAS (EDUCACIÓN DE ADULTOS)

CPR Don Benito - Villanueva

Antonio Esteban Cerrato

Buscando dar a conocer el centro, encargamos a **Jonatan Carranza SOJO** (grafitero de reconocido prestigio y alumno del centro), que plasmara en la entrada del centro el busto de Giner de los Ríos. Asimismo pusimos en letras grandes el nombre completo del centro acompañándolo de varios carteles mostrando las enseñanzas que se imparten con el objetivo de hacer ver que en los centros de educación para adultos se trabaja e innova también, sabiendo que **la educación a lo largo de la vida es un derecho que tenemos** y que debemos poner en valor.

Demarcación CPR de Don Benito- Villanueva.

¿POR QUÉ?

Necesitábamos dar visibilidad al centro educativo haciendo que las personas que pasan habitualmente por allí se fijaran e identificaran el edificio asociándolo a lo que es, un centro de educación para adultos, cambiando así la percepción del mismo.



INGREDIENTES

Visualización, graffiti, dignificación y Comunidad Educativa Adulta.

RESULTADOS

Hemos notado un mayor número de personas que se acercan a preguntar sobre los distintos programas educativos de la CEPA Giner de los Ríos.

